

Réouverture et embellissement de l'hôtel °Fahrenheit Seven Courchevel

Une décoration toujours plus soignée et des chambres toujours plus confortables. L'hôtel °Fahrenheit Seven Courchevel ouvre ses portes le 15 décembre pour la saison d'hiver. Au programme : l'embellissement d'une partie de ses appartements en suites Junior et Signature !

Pour sa réouverture le 15 décembre 2023, le °Fahrenheit Seven Courchevel rénove 21 de ses appartements, pour les transformer en suites Junior (27 m²) et Signature (suites « °Fahrenheit Seven » de 55 m²). Avec ce nouvel embellissement, la décoration d'intérieur de l'hôtel - toujours réalisée par Veronique Vidoni, co-fondatrice °Fahrenheit Seven - se modernise. Le tout, dans une palette de couleurs réconfortantes et un mobilier épuré, qui sublime les choix de matériaux.

Côté chambre, les têtes de lit ont été entièrement réalisées sur mesure, suivant une forme organique en arc de cercle. Elles puisent leur caractère dans un cuir vieilli camel, que des finitions en bois clair adoucissent délicatement.

Le mobilier, épuré mais au style affirmé, se résume volontairement à l'essentiel : commode en bois clair et plateau marbre noir, table basse en pierre de travertin signée Talka Decor, fauteuil Panac aux bouclettes immaculées. Sans oublier le balcon ajouré en bois, qui invite à la relaxation avec ses bains de soleil et sa vue imprenable sur la vallée de Courchevel !



La salle de bain revêt des allures de refuge cocooning : marbrée du sol aux murs, spacieuse, on y entre par un walk-in dressing aux dimensions généreuses qui s'apparente volontiers à un sas de décompression au retour de sa journée sur les pistes. La vasque creusée directement dans le marbre fait son effet, tandis que l'élégante robinetterie en laiton rosé mat signe un look intemporel.

« J'ai choisi pour ces suites un style et une palette très différent des autres chambres de l'hôtel, mais toujours cocooning et vintage », précise Véronique Vidoni.

Parti-pris audacieux dans sept de ces nouvelles Suites Junior : une vitre ouverte sur la chambre, créée directement dans la cloison, offre à la salle de bain une belle lumière naturelle. De quoi se refaire une beauté tout en admirant le panorama sur les montagnes !

Pensées pour des séjours en famille nombreuse ou entre amis (occupation jusqu'à 5 personnes), les Suites °Fahrenheit Seven offrent quant à elles le confort imparable de deux chambres avec chacune sa salle de bain privée, en plus d'un vaste salon avec balcon.

Un lieu unique en plein cœur de Courchevel pour fêter la nouvelle année 2024 !

A retrouver également



La Cheminée

Le restaurant bistrannique façon °Fahrenheit Seven, au 3ème étage de l'hôtel.

La Rôtisserie

La Rôtisserie est une brasserie conviviale, située directement sur le front de neige de Courchevel 1650.

Le Seven Kings

Bar festif par excellence, le Seven Kings est le nouveau lieu de la Maison °Fahrenheit Seven. C'est le lieu idéal pour une plongée dans l'ambiance vibrante des pubs, avec une sélection affûtée de bières et gins anglais, servis dans un décor cuir et bois so vintage.



Le Ski Room

Le Ski room est un espace entièrement dédié au ski... Il est directement ouvert sur le front de neige de Courchevel 1650, au point de départ des remontées mécaniques et du jardin d'enfant. Les skis sont stockés, entretenus et portés sur les pistes par les Skimen du °Fahrenheit Seven. Notre Ski-boutique, en collaboration avec Gilbert Sports, loue le matériel, dispense conseils et informations pour une journée ski optimale.

Le Ski Bar

Le Ski room est un espace 100% Ski pour s'équiper, mais aussi se détendre... Le Ski Bar est ouvert toute la journée. C'est la dolce vita version °Fahrenheit Seven ! Le Ski-bar se réaménage pour créer un espace lounge encore plus confortable et cosy, avec vue sur les pistes et le front de neige de Courchevel Moriond.

Parenthèse cocooning au Relax

À 1650 mètres d'altitude, notre espace Relax est le passage obligé pour réchauffer les muscles après une journée sur les pistes. Le Hammam, le Sauna et la Tisanerie sont en libre accès toute la journée. Un moment pour soi, à savourer en solo ou en famille.

À PROPOS

Un état d'esprit, cinq destinations. À la genèse du concept °Fahrenheit Seven, il y a une amitié, celle des familles Vidoni et De Unger. Deux couples, des enfants sur les bancs de la même école et une vision commune de l'hospitalité et du service. Depuis 2015 à Val Thorens, aujourd'hui à Porto-Vecchio et demain ailleurs, la mini collection de lieux °Fahrenheit Seven se décline en hôtels et restaurants, en station de ski comme en littoral.